

Compartir



COLOMBIA | 17 Ene 2020 - 03:48 PM

# Bomberos evitan una tragedia en Antioquia con poliducto roto

Delincuentes lo rompieron para instalar una válvula clandestina.

POR: DIEGO ALEJANDRO ESCOBAR CALLE | @escobar30

**B**omberos del municipio de La Estrella, con apoyo de la comunidad, evitaron una emergencia de grandes proporciones luego de que varios delincuentes rompieran el poliducto de **Ecopetrol** para instalar una válvula clandestina.

El incidente ocurrió en la vereda Meleguindo, donde se encuentra el gasoducto. Algunos habitantes de la zona indicaron que notaron la irregularidad luego de la baja de presión del combustible.

Personal de emergencia hizo presencia en la zona; la misma comunidad aseguró que, por fortuna, la situación fue controlada.

**Lea también:** Excombatiente de las Farc en Dabeiba (Antioquia) fue asesinado

Al sitio también llegaron uniformados de la Policía Metropolitana del Valle de Aburrá con el fin de custodiar el sector y evitar que delincuentes instalen nuevas válvulas ilegales.

## Perros antinarcóuticos

De otro lado, en las instituciones educativas Darío de Bedout y Comercial de Envigado comenzará, el próximo lunes 20 de enero, un plan piloto para evitar el microtráfico en las aulas de clases.

La estrategia Entornos Seguros consiste en tener un perro antinarcóuticos en la puerta para detectar si hay alguna sustancia psicoactiva en los morrales del personal que ingresa al plantel.

El alcalde de Envigado, Braulio Espinosa Márquez, explicó que ningún estudiante será aprehendido o capturado, debido a que se busca sensibilizarlos para que no caigan en el consumo de estupefacientes y para que tampoco sean instrumentalizados por las organizaciones criminales.

**Le puede interesar:** En Envigado pondrán perros antinarcóuticos en los colegios

"No es un tema represivo. Por el contrario, estamos protegiendo a los niños en un entorno que sea para todos. No podemos seguir permitiendo en Colombia que ingresen fácilmente drogas a las instituciones educativas, eso pone en un riesgo a los niños y sus familias. Las unidades caninas son perros que no son bravos y tampoco vamos a tener requisa a los niños ni un procedimiento para capturar a ningún menor", señaló.

A los estudiantes que les detecten sustancias psicoactivas en sus maletas se les brindará un acompañamiento integral, y se les restablecerán sus derechos, señaló el mandatario.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Ecopetrol / Poliducto

### Le puede interesar:

- COLOMBIA** Frustran secuestro de contratista de Ecopetrol en el Catatumbo | 1 día Leer más →
- ECONOMÍA** Ecopetrol entregó \$3,2 billones al Gobierno como dividendo extra | 22 días Leer más →
- ECONOMÍA** Ecopetrol anuncia dividendo extra de Navidad para sus accionistas | 1 mes Leer más →
- ECONOMÍA** Gas en cilindro volvería a ser importado a Colombia en 2020 | 1 mes Leer más →
- COLOMBIA** Logran controlar derrame de crudo por nuevas afectaciones a oleoducto Caño Limón - Coveñas | 1 mes Leer más →

Compartir



COLOMBIA | 17 Ene 2020 - 03:38 PM

# Un colombiano es ahora el hombre más pequeño del mundo

Esto ante la muerte de la persona que tenía este récord.

POR: SINDY VALBUENA LARROTA | @Sindyvalbuena

**E**l colombiano Edward Niño Hernández es ahora el hombre más bajito del mundo. Este connacional mide 70,21 centímetros y recuperó el título de hombre con movilidad más bajito del mundo, indicó Guinness.

Esto, tras la muerte de Khagendra Thapa Magar, que media 67,08 centímetros, falleció a causa de una neumonía en un hospital de Pokhara, a 200 kilómetros de Katmandú, donde vivía con sus padres. Tenía 27 años.

Magar fue declarado como el hombre más bajito del mundo en 2010 tras su cumpleaños 18, cuando fue fotografiado portando un certificado no mucho más pequeño que él.

Pero luego perdió el título, cuando fue descubierto el nepalí, Chandra Bahadur Dangi, que media 54,6 centímetros y fue nombrado el como el hombre móvil más bajito del mundo.

No obstante, cuando Danguí murió, en 2015, Magar recuperó el título de récord.

**De interés:** Presentan la primera plataforma de video LGBT de Asia

"Era tan pequeñito cuando nació que cabía en la palma de la mano" y era muy difícil bañarle, por lo pequeño que era", declaró su padre, Roop Bahadur, según Guinness World Records.

En tanto que hombre más bajito del mundo, Magar viajó a más de una docena de países y visitó medios de comunicación de Europa y Estados Unidos.

"Estamos terriblemente tristes de escuchar las noticias que llegan desde Nepal, de que Khagendra ya no está con nosotros", comentó Craig Glenday, editor jefe de Guinness World Records.

"La vida puede suponer un desafío cuando pesas solo 6 kilos y no encajas en un mundo hecho para una persona promedio. Pero Khagendra, a buen seguro, no dejó que su pequeño tamaño le frenara a la hora de disfrutar de lo mejor de la vida", dijo.

**Lea más:** Trump y el día que participó en 'Mi pobre angelito 2'

Magar se convirtió en el rostro oficial de una campaña de turismo de Nepal, en la que aparecía como el hombre más pequeño en un país conocido por albergar la cumbre más alta del mundo, el Everest.

Por su parte, el filipino Junrey Belawin, que mide 59,93 centímetros, detenta el récord de hombre más bajito del mundo sin movilidad, pues no es capaz de caminar ni de mantenerse erguido sin ayuda, según Guinness World Records.

Fuente: AFP

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Edward Niño Hernández / Guinness World Records / Guinness Records

### Le puede interesar:

Compartir



COLOMBIA | 17 Ene 2020 - 03:20 PM

# Cambian de pabellón a tres presos de alto calibre de La Picota

Entre las personas trasladadas están Leonardo Pinilla y José Elías Melo.

POR: JENNY ROCIO ANGARITA | @jennyr2207

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.